



NOTA DE PRENSA Nº 45 –2013-GR.CAJ/C.R.

Consejero Elmer Florián Cedrón: “Nuestro gran reto, es mejorar la calidad educativa”

El Presidente del Consejo Regional Cajamarca, Prof. Elmer Manuel Florián Cedrón estuvo presente en la firma de las actas para la transferencia financiera a las nuevas Unidades Ejecutoras UGEL Celendín, Contumazá y San Pablo; y expresó que el gran reto de esta gestión es mejorar la calidad educativa en toda la región Cajamarca.

“El Consejo Regional seguirá sacando normas a favor de la educación en Cajamarca y a la vez seguiremos cumpliendo nuestro deber de fiscalizar; la administración tiene que ser eficiente”, sostuvo el Prof. Elmer Florián Cedrón.

El Consejero Delegado, que a la vez representa a la provincia de Contumazá se mostró agradecido por la creación de estas nuevas Unidades Ejecutoras, puesto que considera que la descentralización es fundamental para el desarrollo de un pueblo.

“Agradezco al Presidente Gregorio Santos Guerrero y sus funcionarios por hacer realidad el anhelo de nuestra provincia, ahora nos toca demostrar que podemos manejar de manera adecuada esta Unidad Ejecutora. Estamos seguros que el Director (UGEL Contumazá) Wilfredo Florián Alcántara realizará una gran labor”, culminó el Consejero Regional por la provincia de Contumazá, Prof. Elmer Florián Cedrón.